
Rapport Moral 2022 

 

Rapport du Président: 

Historique de L'association 

L'association a été créée le 13 janvier 2012 à Notre Dame D'Oé par Wiliam DA SILVA  avec l'aide de 

Jacques (Jacquot pour les intimes) LUBINEAU,  inscrite au journal officiel le 11 février 2012. 

Un but unique :  pouvoir se retrouver entre copains et copines, s'entrainer, et participer ensemble à 

des compétitions. La devise, pas de contraintes, pas d'obligations. 

Heures consacrées à l’association: Sébastien 500h:  Astrid 200h, Franck 200h    

Présentation du Bureau 

Président Sébastien BARBET, Trésorière Astrid VALLEE, Secrétaire Franck PAPIN, 3 membres actifs 

(Aurélie BRE, Arielle BONNEFOY et Raphaël GATIGNOL). 

Article. 

L'ACC37 toujours à l'honneur après chaque compétition sur le blog de la commune 

les inscrits ACC37. 

63 adhérents 

24 Femmes 

39 Hommes  

3 nouvelles inscriptions : BESOMBES Agnès, ROUX Olivier, PILLON Sébastien 

Nombre de Courses: 

31 Courses effectuées : 1 (100kmde MILLAU) – 3 Marathons – 21 Trails (dont la 6000D et PTL 2022) – 

2 (21km) – 2 (10 km) – 2 Corrida – 1 triathlon. 

Podium 

Féminin : 18 

Masculin : 11 

 

Les entrainements  

Le mardi et le jeudi à 18h au lac de Tours. 

Le dimanche 9h30 et/ou 10h pour les jours fériés, au bois des Hâtes,  



Nous essayons d’organiser une fois par mois une sortie ailleurs qu’au Bois des Hâtes : Ballan Miré, 

Joué les Tours, Notre Dame D'Oé, Tours et Rochecorbon. 

Chaque adhérents/tes peut proposer une sortie 

Divers. 

Achat de nouveaux Tee- Shirts violet 

Achat du Barnum aux couleurs de l’ACC  

Prise en charge des inscriptions sur le relais d'Oésie de Notre Dame D'Oé et les foulées de 

Chaumussay. 

L'association a aussi offert des collations aux différentes sorties 

J'espère que le prochain bureau continuera dans la même état d'esprit que ce que Wiliam et Jacques 

ont pu mettre en place  

 

Le bilan Financier. 

En pièce jointe  

Comme la fin des comptes se terminera le 31 décembre 2022, il vous sera communiqué dans la 

première semaine de janvier 2023. 

Merci de votre compréhension.  

  

 

Je tiens à remercier les sociétés/entreprises qui nous ont aidé soit pour une aide financière soit par 

des prix très intéressants. 

SMAC une aide de 500€ pour la course « les Gendarmes et les Voleurs du temps » (repas pris en 

commun) la somme restante a été distribuée à chaque adhérente et adhérent présents sur cette 

course soit 17,46€. 

5 personnes du groupe ont fait don de leur part à l’association, merci à eux pour leur don. 

FORCELEC37 (Fabrice BLAIS) une aide de 350€ 

TOURS PLUS une aide de 500€ 

ZSPORT pour son offre de brassières par l’intermédiaire de bons 

StayActiv pour les prix très intéressants proposés à l’association 

 



Questions Divers: 

Réponses aux questions divers poser 1 semaine avant. 

Aucune réponse ne sera donnée lors de L'Assemblée Générale. 

Les questions posées pendant l'AG auront une réponse par mail dans les jours suivants. 

 

Annonces. 

Le président annonce la démission du bureau comme prévu dans les statuts. 

Élection du nouveau bureau se fera par vote électronique (googleforms) comme l'année passée. 

L'élection du nouveau bureau et la nomination des membres actifs. 

Qui se présente ou se représente à cette élection et pour quel poste. 

Les noms seront divulgués dans la première semaine de janvier 2023 

Qui se présente ou se représente en tant que membres actifs. 

Les noms seront divulgués dans la première semaine de janvier 2023 

 

 

  

Signature du secrétaire                   Signature du président 

Papin Franck         Barbet Sébastien 

 

 

 

 

 

 

    

 


